



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Haseloff begrüßt Engagement von Microsoft in Sachsen-Anhalt

Normal

0

21

false

false

false

DE

X-NONE

X-NONE

MicrosoftInternetExplorer4

Ministerpräsident

Dr. Reiner Haseloff begrüßt das Engagement von Microsoft am Standort Biere. ?Dies

ist eine Bestätigung für das IT-Cluster Magdeburg. Die Digitalisierung ist eine Schlüsselfrage für den Standort Deutschland. Sie eröffnet nicht nur Großunternehmen, sondern auch Mittelständlern enorme wirtschaftliche Potentiale?, so der Ministerpräsident.

Microsoft

hatte heute angekündigt, künftig Cloud-Services aus Rechenzentren in Deutschland anzubieten. So bedient das Unternehmen Anforderungen deutscher Unternehmen nach lokaler Datenspeicherung im deutschen Rechtsraum. Neben einem weiteren Standort in Deutschland wird sich Microsoft dazu am schon bestehenden Datenpool in Biere (Gemeinde Bördeland) engagieren.

Weitere

Infos: <https://news.microsoft.com/de-de/microsoft-kuendigt-cloud-dienste-aus-deutschen-rechenzentren-an/>

```
/* Style Definitions */  
table.MsoNormalTable  
{mso-style-name:"Normale Tabelle";  
mso-tstyle-rowband-size:0;  
mso-tstyle-colband-size:0;  
mso-style-noshow:yes;  
mso-style-priority:99;  
mso-style-parent:"";  
mso-padding-alt:0cm 5.4pt 0cm 5.4pt;  
mso-para-margin:0cm;  
mso-para-margin-bottom:.0001pt;  
mso-pagination:widow-orphan;  
font-size:10.0pt;  
font-family:"Times New Roman",serif;}
```

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg
Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de